



Comisión Presidencial de Apoyo Al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año del Bicentenario del Natalicio Juan Pablo Duarte”
Publicaciones Oficiales Septiembre 2013

Nota Informativa

(7/9/13)

CPADB patrocinó Encuentro Barrial de Jóvenes Escritores “LETRATON 2013”

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), patrocinó por segundo año consecutivo el Encuentro Barrial de Jóvenes Escritores “LETRATON 2013”, el cual se celebró en el parque central del sector San Carlos en esta capital.

El evento consiste en poner a los niños y jóvenes a pintar diferentes manifestaciones del arte con la finalidad de hacer crecer su intelecto para que se conviertan en mejores hombres para futuro.

Rossy Díaz organizadora del evento agradeció a la presidenta de la CPADB Lethi Vásquez Castillo su buena disposición para la celebración de este evento, al tiempo que destacó que no hubiese sido posible celebrar esta actividad cultural sin el apoyo económico aportado por esta institución.

De su lado la gerente de Asistencia Social de la Comisión Barrial, Yadira Peña, dijo que este aporte se hacía como parte de la política de asistencia a los barrios que ejecuta el Gobierno del presidente Danilo Medina y la gestión que encabeza la presidenta de la CPADB Lethi Vásquez Castillo.

Asimismo subrayó que esta institución siempre estará dispuesta a apoyar el arte y la cultura en los barrios a través de la juventud que es el futuro de la patria.

Sostuvo que cuando los niños y jóvenes se integran al arte y la cultura estos se alejan de los vicios al indicar que eso es necesario para construir una nueva sociedad.

Durante el evento se celebraron talleres literarios y de pintura, se realizaron ventas e intercambios de libros, participaciones artísticas, recitaciones poéticas entre otras actividades culturales.

El segundo Encuentro de Jóvenes Escritores “LETRATON 2013”, fue organizado por jóvenes agrupados en las instituciones; Centro Provincial de Avance de la Mujer, Red Cultural, Poetas por el Cambio entre otras.



Rossy Díaz coordinadora de LETRATON 2013 junto a un colaborador entregan un libro a Yadira Peña, gerente de Asistencia Social de CPADB.



Jóvenes participan en uno de los talleres literarios de LETRATON 2013.



¡Manos a la obra!



Por disposición de la presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, licenciada Leddys Vásquez, fueron donados bonos de compra a la señora Cándida García para la adquisición de los uniformes y útiles escolares de sus siete nietos.

La entrega fue realizada por la gerente de Asistencia Social, licenciada Yadira Peña y recibida por la señora Cándida García junto a una de sus nietos. (17/9/13).



¡Manos a la obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial entregó un cheque en donación al señor Silvestre de Jesús como ayuda para comprar sus medicamentos.

El cheque fue entregado por la gerente de Asistencia Social, licenciada Yadira Peña por disposición de la señora presidenta de la institución, licenciada Leddys Vásquez. (26/9/13).